

Esteban Lazo reçoit au Capitole de La Havane un haut dirigeant chinois



La Havane, 2 avril, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba a reçu au Capitole de La Havane, Shao Hong, vice-président de la Conférence de consultations politiques du Peuple chinois.

Au cours des conversations au siège du Parlement cubain, Esteban Lazo a rappelé que le gouvernement cubain accorde un caractère prioritaire aux liens diplomatiques avec la Chine, le second partenaire commercial de Cuba.

Le président de l'Assemblée Nationale s'est d'autre part référé à tout le processus qui a abouti à la ratification, le 24 février dernier, par la majorité écrasante des électeurs de la nouvelle Constitution.

De son côté, Shao Hong a exprimé l'admiration et le respect des Chinois envers Cuba et il a salué les bases pour le développement de notre pays recueillies dans la Constitution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187375-esteban-lazo-recoit-au-capitole-de-la-havane-un-haut-dirigeant-chinois>



Radio Habana Cuba